



Aplauden sectores propuesta de reforma al IEPS impulsada por Rosalinda Domínguez

Representantes de diversos sectores relacionados con la industria de las bebidas azucaradas, legisladores, académicos y representantes del sector salud y laboral aplaudieron la iniciativa de reforma de ley que impulsa la diputada federal de Morena, Rosalinda Domínguez.

En lo que fue el primer Parlamento Abierto para tratar y socializar el tema, los asistentes agradecieron la invitación de la legisladora para impulsar esta iniciativa que busca, principalmente, que haya equidad tributaria y, sobre todo, que lo que se recauda por este impuesto sea destinado a prevenir enfermedades relacionadas con la obesidad.



Acompañada de sus compañeras legisladoras Martha Alicia Arreola y Alejandra Pani, la diputada Rosalinda Domínguez expresó su interés por que esta propuesta llegue a todos los sectores y sobre todo a sus compañeros legisladores para que se apruebe en esta legislatura.

Y es que señaló que es necesario evaluar el impacto que ha tenido el Impuesto Especial a Productos y Servicios (IEPS) a bebidas saborizadas, a partir de su entrada en vigor el 1 de enero de 2014.

Los resultados, dijo la diputada, indican que si bien este impuesto ha mostrado un buen desempeño recaudatorio, éste no ha sido acompañado de un mejor gasto público para combatir los problemas por los que se creó.

En este foro participaron expertos como César Armando Salazar, doctor en Economía por la UNAM.

También participó el Doctor Sergio Alejandro Quiroga Chapa, quien habló sobre los efectos negativos de la aplicación del IEPS a las medianas y pequeñas empresas productoras de bebidas azucaradas.

Igualmente participó José Pedro Galindo Carrasco, secretario de Acción Política del Comité Ejecutivo de la CTM.